



# くじらメモリー memory

## 3歳児にじチームみんなでピクニックに行ってきたよ♪

9月11日(火)待ちに待ったピクニックへ行ってきました！  
行き先は上鉤公園。いつも遊びに行っている公園だけど、今日はいつもとちょっと違う♪  
リュックにおにぎり弁当を入れ、ルンルン気分で意気揚々と歩く子ども達。トンボを見つけ『トンボのメガネは～♪』とみんなで大合唱する子ども達でした。



## ☆おいしい△おにぎり△ありがとうございました☆



公民館に到着し荷物を置くと、どこか旅館へ来たかのように大はしゃぎの子ども達！  
エアコンの冷気で床がとっても冷えていて、汗だくで頑張ってきた子ども達は、『気持ちいい～♡』と言いながらごろごろ寝転がって涼んでいました。  
公園では、うんていやすべり台、ブランコやトンネル、鉄棒で遊びました。  
そしてお昼。何よりも楽しみにしていたおにぎり弁当の時間。みんな目をキラキラさせて『おにぎりおいしい～！』と満面の笑みの子ども達。いつもと違う場所で、いつもの仲間と食べるおにぎりは、最高においしい特別なおにぎりだったようです。  
お忙しい中、おにぎり弁当のご協力ありがとうございました！！